Pourquoi nous faisons grève?

Par le personnel du collège Mandela



Pour le bien être de vos enfants

Le collège Mandela devrait être classé REP (réseau d'education prioritaire) au vu de son public et de situation géographique.

Nous avons envoyé des lettres à toutes les personnes pouvant nous aider (du Maire de Champigny au ministre luimême) et nous sommes allés manifester devant le rectorat sans jamais être reçu.

Nous avons fait tout ce qui était en notre pouvoir pour demander au Ministre de l'Education Nationale l'obtention de ce status mais nous sommes restés sans nouvelle.

la grève d'aujourd'hui est donc le seul moyen qu'ils nous restent pour obtenir des conditions correctes de travail et d'apprentissage pour vos enfants.

Nos revendications

- 24 élèves maximum par classe (actuellement 27,8 et 29 en 3e/4è)
- Placement du collège Mandela en REP
- Une plus grande dotation en AESH

Vos enfants méritent d'apprendre dans de bonne<u>s conditions</u> Suivez nos actions



collegemandela_enlutte